
    

 

 

 

 

 

 

 
  

 早いもので２学期が終わろうとしています。屋根の上にはうっすら雪が積もる日も増え

てきました。年末が近づくにつれ，大人も気ぜわしくなる季節です。充分に気をつけてい

るつもりでも，危険を伴うこともないとは限りません。学校でも，登下校の交通安全には

気をつけるように呼びかけていますが，ご家庭でも充分に交通ルールを守るようご指導を

よろしくお願いします。 

＜県児童生徒硬筆書写コンクール＞ 

特別賞 ４年 濵名 由萌（北國新聞社賞） 

特 選 １年 安田 咲來  ２年 太郎田 美涼  ３年 松本 愛菜 

     ５年 廣島 菜月 

     ６年 長田 将季 

 入 選 １年 岡田 結莉  ２年 飛田 珠宥那 

     ３年 北野 桃子  ５年 今江 友香  ６年 松生 紘奈 

      

＜市読書感想画コンクール＞ 

自由の部 

市入選 １年 岡田 結莉  金山 美里  至極 彩生  菅野 晃太 

  松本 菜美  安田 咲來 

４年 小笠原克彦  奥本 千琳  折田 凌 

   至極 遼納  南  希華  古迫 巧名 

＜ＭＯＡ美術館 羽咋市児童作品展＞ 

 ＭＯＡ美術館奨励賞  ２年 村田 幸 

 金 賞 １年 大森 柚季  ６年 宮田 麻由 

＜よい歯の学校運動＞ 

 努力校  瑞穂小学校 

１１月２５日（金）６年給食試食会・授業参観・講演会・学級懇談会 

 この日は，６年生の学年委員の皆さまのお世話で，親子で給

食を楽しむ６年給食試食会が行われました。入学した当時に同

じようにランチルームで給食を食べてから６年が経ち，親御さ

んにとっては感慨深い会になったことと思います。５時間目は

全学年での授業参観でした。たくさんの保護者の方にお越しい

ただき，授業の様子を見ていただくことができました。 

 また，引き続きの講演会では「瑞穂版 親子のホッとネット

大作戦２」と題しまして，昨年に引き続きネット利用についてのお話を，中能登教育事務

所 大場指導主事にお聞きすることができました。現状を振り返り，通信機器は便利では

あるが危険と隣り合わせであること，家庭のルール作りの大切さなど，貴重なお話を聞く

機会となりました。お忙しい中，ご参加いただいた保護者の皆さまには感謝申し上げます。 

 

瑞穂っ子だより 
～ かしこく やさしく たくましく ～ 
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１２月 １日（木）児童集会 

 １２月の児童集会では，縦割り班対抗のジャンケン大会が

行われました。「赤・黄・白・青」の各団をさらに１～６年

の混合の縦割りチームに分け，ジャンケン対抗戦を行いまし

た。ルールは，前の日の給食の時間に児童会企画委員がラン

チルームで説明し，当日の運営がスムーズにいくように考え

てくれました。当日の対抗戦では６年生のリーダーを中心に

楽しい大会になりました。 

また，対抗戦のあとは，『ボランティア deハッピー』と名

付けて，１２月７日にこのチームごとに行うボランティア活動を計画しました。子どもた

ちの楽しそうな表情がたくさん見られた児童集会でした。 

１２月６日（火）鼓笛 引き継ぎ 

 恒例の鼓笛引き継ぎ練習の開始です。４，５年生

は６年生から引き継いで各楽器の練習を始め，同時

に４年生は，３年生に鍵盤ハモニカを教えます。 

限られた時間の中，どの学年も真剣です。特に４，

５年生は６年生の指導に応えようと一生懸命にがん

ばっています。最近は決められた時間以外にも自主

的に練習を行う姿も見られるようになっています。

来年の運動会が楽しみです。 

１２月７日（水）『ボランティア deハッピー』 

 児童集会で計画したボランティアを実行しました。 

あいさつレンジャーで元気にあいさつをするチームや

瑞穂カストーディアルに取り組むチーム，図書室の本を

整理するチーム，特別教室の黒板をきれいにするチーム

など，思い思いに瑞穂小学校のみんながハッピーに過ご

せるように考えたことをしっかり実行してくれました。

このボランティア活動は，してもらった人もした人もみ

んなが幸せな気持ちになれることを実感してほしいと願

っての活動でした。「人のためは自分のため」「与えることは与えられること」という思い

が少ずつ芽生えてくれたらいいですね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２学期も，瑞穂小学校の子どもたちの健全育成のためにご協力いただきましたことに，改めて感

謝申し上げます。来年も瑞穂っ子の健やかな成長のため，ご支援をよろしくお願いいたします。 

第２回 学校評議員会より 

１１月２５日（金）第２回の学校評議員会が行われました。５時間目の授業を参観していただき，

その後，本校のこれまでの教育活動を説明して評議員の皆さまからのアドバイスをいただきました。 

今年度は人権教育の研究実践校として，研究を進めているところですが，その点についてもご意見を

いただくことができました。評議員の皆さまからいただいたご意見のいくつかをご紹介します。 

・人権教育の成果か，学校が落ち着いていて子どもたちの表情が穏やかである。 

・校外でも進んであいさつができる子が増えている。町で出会ったときはなるべく声をかけている。 

・あいさつができる子が増えているので，町会などを通して，地域の方々にも呼びかけ，なるべくあ

いさつを返してくれるように働きかければどうか。 など 

 


